
Anfrage von Herrn Weiler aus der Bürgerschaft bzgl. Bewohner des Übergangsheimes 
Brahmsstr. 22 
 
Anfrage wurde in der Sitzung beantwortet. 
 


